式典は日吉記念館で行われた

撮影

竹松

明 季

卒業生に向けて式辞を述べる伊藤塾長

晴天にも恵まれ笑顔がこぼれる卒業生たち

令和6年度

謝恩会の様子

卒業生による

る花束贈呈

若き血の合唱

〈三四会奨励賞〉

8名の卒業生が一堂に

一式典では、

和6年度卒業式が

が開始され

塾歌斉唱より始まった

生数および表彰者数が読

は合計603

合計卒業者数

うち医学部

う単語を繰り返し用

式が行

各学部の代表者へ

ど様々な分野におい

て生まれると述べ

よる慶應讃歌斉唱が行

生紹介

卒業記念品授

寄贈品贈呈

台 三 田 会 会 長

越え卒業の日を近

様々な困難を

は誠に羨む

可き光景で

たことを称え、

ある。

卒業

な一らの職域に

集合写真

重要性に

夕の歓を尽

し得たの

のが難しくなっていま

し優秀な学生を集める

2024年度は海外で

規で決められており

臨床実習をおこなう学

学費が障壁になっ

くの如き一

会し、来賓の挨拶、

卒業

食

午後2時から式典

がなされ、各学部の卒業

を持つ先導者となるため

卒業25周年を

6年度の謝恩会が

記念撮影の

部長からのお話

であり、斯

金井

斉しく敬服

に、国立大学が地域枠どもが減っている上

目的にかなう医学部と、その他北里基金の

少子化でそもそも子

で地元の優秀な学生を

いる状況であ

のために使うことが内

生への奨学金の支給

そうした姿

は在校生の

来賓の先

独立自尊の精神

れた方々への感謝

自由な学びを支

令和6年度

謝

恩

会

開

法学部の

義

和

6

度卒業式

生に授与される塾長賞を 應義塾の名誉を高めた学

は藍綬褒章を受賞し

卒業生に記念品が贈呈さ

三四会より医学部の

影を楽しみ、

感じら

2年

永田みの

で友人や家族との写真撮

思い出を語り合ってい

代表取締役社長・C

ごとに学位授与式が行

卒業式に続いて

無事閉式となった。

卒業生たちは、

会場周

を咲かせたりなど、会は

終始和やかな雰囲気で進

った先生方に感謝の意を

とに続くの念を新たにし

(4 年

上野悟)

の6年間の学費では、

程度大きくなるまで

慶應義

の大学も2校ありま塾大学と同程度の学費

極的に行う医学部生

国際的な活動を積

med.keio.ac.jp/giving/academics/kitasato.

に対する奨学金の支

学位記を手に

西尾浩先生

後藤励先生

医学部

0

8名が

社会

とはばたく

塾

医

学

2025年(119回

2024年(118回)

2023年(117回)

2022年(116回)

2021年(115回)

2020年(114回)

2019年(113回)

2018年(112回)

2017年(111回)

2016年(110回)

2015年(109回)

門で臨床実習

いてみると標準 今年の問題は、

部

新

慶應義塾大学の合格者数推移

99.1%

98.2%

99.1%

99.1%

98.2%

99.1%

96.7%

100%

97.3%

97.2%

100%

格者は3名であった。

が侵されることも

私たち

水野隆一

先 生

んからこそ、広く

地問題73・7

107/108

108/110

112/113

109/110

108/110

106/107

107/111

110/110

107/110

105/108

108/108

それらを多角的に

新卒合格者数 | 新卒合格率 | 既卒合格者数 | 既卒合格率

3/7

0/3

1/4

2/5

2/5

4/8

2/4

2/6

2/4

0/4

2/9

合格基準は、

日に実施された第 回医師国家試験の合格発

働省より行わ

第

回医師国家試

42.9%

0%

25%

40%

40%

50%

50%

33.3%

50%

0%

22.2%

合格率は22・3

昨年92・4%

昨年と同

名が受験

令和7年2月8日、

9

に厚生労

験の受験者総数は

全員

試

行 三四会医学部新聞編集室 ₹160—8582

東京都新宿区信濃町35 電話(3353)1211 内線64996 会員については会費 に購読料が含まれる 発行人 武田 純三 毎月 1回20日発行

三四会ホームページ



〉慶應義塾

天学

病

在と未来予

先生、

医学部長の金井隆

代表される低侵襲手

薬の併用療法が格段の効 疫チェックポイント阻害

果をもたらした腎細胞癌

ことは今後も強力なイン SCRUM-Japanを創設した

フラになると強調されて

セミナ

の開会にあた

ご参加いただきました。

癌に対する内視鏡手

駅 前

各

種

診 療

 $\frac{3}{5}$

回

生

涯教育研修セミナ

婦人科癌について、

まず

のご自身の多大なるご貢

産婦人科の西尾浩先生

産婦人科学教室

療はどういう方向に向か献から、この先のがん診

診

0

現

と未来

想

図

専任講師)から解説し

っているのか、

、あるいは

泌尿器科学教室

大家

基嗣(66

を受けて、免疫複合療法

ただきました。

である分子標的治療と免

の癌コホー

下である、

きました。中でも日本で

きなのかをご講演いただどういう方向に向かうべ

成基金が設立されまして、小里柴三郎人材育

を目標としています。

益々話題となって

私が米国で行って

く駆使しながら効率よく

AIをうま

-を作成するだけ

5年間で30億円

医学部の学費を下げ

た。この基金の最終目

そこまで行けば、学生

へあたり、15万円程

全学生に奨学金 学費低減と同



寿命は短いもので2年半 あると 今後訪れる新たな挑

37名の先生に

しています。

早期

教授)

から解説いただ

ても薬物治療

進行癌に

(77回、聖マリアンナ原について、水野隆一先生

いました。

生み出された3・5% ります。この基金から

利子は毎年、

学生の

三四会の皆さ

が使われている。

私の所属しているNY

する症例の配分にもAT

奨学金として給付れ

じ効果を生むことにあ

の学費のサポー

トにな

でなく、レポ

ます(6年間で9万円 度の奨学金を毎年渡せ

セミナ

の閉会にあた

水野隆一先生

人に害を及ぼさ 福澤先生は









済の視点から後藤励先生

研修セミナー

-委員会委員

れ、それを660名の子で12・25億円が生ま

した。また、確定申告な寄附方法も用意しま

含め十数か所あり、外来

ドを使った簡単

も、マンハッタン、ブルれる施設は本院以外に

金に350億円の寄附

ご寄附を賜れればとお 旨をご理解いただき、 んにも、この基金の趣

ンのミッドタウン、国東 U大学病院はマンハッタ

国連

いたします。

、クレジッます。寄附

放射線科の検査を受けら の近くに本院があるが

毎年、

す。たとえば、この基

(経営管理研究科

教

慶應医師会長の佐々

に解説していただき

を賜りました。

会終了

懇親会が5

木淳一先生から閉会の辞

療全体を俯瞰した医療経

葉をいただき、生涯教育

次は視点を変えて、

医

役

大和隆志様からお言

イ株式会社常務執行

共催頂きましたエー

大津敦先生 にだくことが目 今回のセミナ

治療の進歩を実感

ました。費用対効果の視

も分かりやす の動向を融合させたとて 験に日本も参加するよう 点とGDPを含めた経済 になり、 した。抗がん剤の国際治 長年にわたる課 ご講演で

会顧問から健康に配慮し

たレシピの内容のご説明

なっています。 年間で約370万円と

ることは難し

いことだ 学費負

を受けることができま

でとられた画像を、AI

をしやすいようになって

がその日の読影担当医各

のフォルダに分類する

と思いますが、

50億円の寄附を集め ることができます。 でき、学費を半分にす を毎年給付することが 名の学生に185万円 学生に分配すると、

3

とで寄付金控除の適用

るいは「所得控除」 の際、「税額控除」

0

約を夜遅くまで受け

、患者さんが検査予約約を夜遅くまで受け付

年6ヶ月ぶりに開催され

菅沼安嬉子三四

医学部の授業料は、1

題とされてきたドラッグ センター っても過言ではない ・ラグは解消されたと言 団法人がん研究会 レシジョン医療研究 大津敦先生(公益 所長/国立が

ん研究センター東病院 いました。

大家基嗣先生

名誉院長)にはこれまで

できた先生方から、

実した時間を過ごされて の機会に知り合うことが めた先生方、あるいはこ がありました。旧交を温 参加された皆様が充 のみならず懇親会に もご好評をいただ

の学費の値上げはここ

基金は2024年に4

一日に設置され、

学費低減への大きな助

行ったりと、仕事以外りとの両立、夕方にジムに

のフォルダに回る。家庭

以降撮影の画像は、翌日という仕組み。 夕方4時

時間をとれるようになっ

いる。そうは言って

す。

(医学部長

前日夕方や夜の症例の読

いるので、

も、日中はかなり忙しく、

けとなります。どうぞ

行部の判断で、 されていますが、

医学部 整棘

北里柴三郎人材育成

をご理解ください

された基金であること

くても、

であってもご寄附を

くても、毎年、10万円大きな寄附ができな

物価スライド制を採用

慶應義塾では学費は

担低減を目指して設立

も安いと言われていま は、サラリーマン家庭 ます。それでも、年間 では非常に高額です。 370万円というの 慶應義塾は 在までに三四会会員や

したが、私立医科大学 め、基金の規模があるずか2万円弱であるた 円の寄附をいただいて います。この基金の利 篤志家の方から約4億

割医学部長 金井隆典 70 回

影がたまっ

詳細は、https://www.

質問は全て遠隔。 ニター 朝の読影の開始も早い。

撮影や患者さんのモ の担当日以外、自宅 や技師や看護婦の レジデ

ドからアクセスをお願

またはQRコ

チング、そして経食道エントやフェローのティー 施設が散在しているの 画像撮影に関しては、

ができるので、読影医の ルの読影用コンピュー で読影する。NYUのフ ある程度リモー セットが自宅にある。

-は全米規模。

科との症例カンファレンリモートといえば、他 他

ステムで画像をシェアし放射線科で使っているシ 人もオンライン可能で、 、便利になった。カンディスカッションで

全く異なる問合わせにファレンス中に時折来る 応できる利点もある。 も、比較的スムーズに対

そのため、他科カンファの対応とはまた違う。 誰と話して 遠隔は便利であるが、 他科カンファ いるのか対面

三四会社会功労賞:https://www.sanshikai.jp/award/distinguishedService

三四会奨励賞/三四会社会功労賞の推薦について

対象 1. 次の各分野で学位取得後地道に研究を続け、すぐれた業績をあげ

対象 1. 表彰目的に沿った優れた業績をあげた三四会正会員(本塾関連病

推薦締切りは2025年4月11(金)必着、三四会事務局宛とします。

※推薦状のダウンロード、必要書類等は下記URLをご覧下さい。

三四会獎励賞: https://www.sanshikai.jp/award/incentive

績をあげている三四会員も含む)

対象となる分野

四会員も含む)

2. 年齢は問わない。

2. 満40歳以下

〈三四会社会功労賞〉

イ, 臨床医学

口, 基礎医学

た三四会正会員で三四会員として少なくとも1年は経過している

者(本塾関連病院のみではなく、研究施設、他大学、地域等で業

院のみではなく、研究施設、他大学、地域で業績をあげている三

ンスにも、

かにつけて顔を出すよう る放射線科施設にも、 心がけている。 設にも、 何 方々散在す

ク大学NY

環器内科 ∪病院本院放射線科・循 藤倉加奈 臨床准教授

生の支援に使いまし

鑑定证

医療現場におけるA